
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

Prot.n.  I.1/3493                                                                                                            Roma 12/11/2020 

                                                                                                                 Ai genitori dell’IC  

                                                                                     pc  ai docenti dell’IC e a tutto il personale non docente 

                                                                                                                                                                                                    

 
 
Gentili genitori, abbiamo cominciato questo nuovo anno scolastico da circa 2 mesi, mi permetto di 
condividere con voi un primo bilancio.  
Siamo riusciti dal 5 ottobre ad attivare l’orario completo. 
Grazie al lavoro instancabile della segreteria siamo quasi ad organico pieno, qualche difficoltà nel 
reperire il personale docente per il sostegno che stiamo via via risolvendo.  Abbiamo attivato uno 
sportello di ascolto per i ragazzi della secondaria di primo grado. I docenti non si risparmiano e 
stanno lavorando con solerzia e impegno costante. 
 I collaboratori scolastici con un organico potenziato sono più attivi che mai sia per la sorveglianza 
degli alunni, che sulla garanzia di igiene continua.  
Stiamo migliorando l’applicazione e cercando di superare le difficoltà legate alla didattica a distanza 
per le classi in quarantena.  I docenti non hanno mai smesso di fare formazione e abbiamo 
potenziato attraverso i PON i devices a disposizione della scuola. Permangono purtroppo i problemi 
di connessione, che stiamo cercando di risolvere con i gestori della rete. Tutti i dipartimenti stanno 
lavorando per offrire soluzioni alle problematiche della scuola nei vari settori, tutti come una grande 
squadra. 
 Sul fronte emergenza Covid ad oggi abbiamo avuto in tempi diversi 5 classi in isolamento, fino ad 
ora, posso dire con un certo orgoglio che tra bambini nessun contagio è avvenuto a scuola, infatti 
tutti i tamponi a cui i bambini sono stati sottoposti hanno sempre dato esito negativo. 
 Questo significa che i nostri alunni rispettano le indicazioni e le regole che abbiamo condivise 
nell’ambito dell’ambiente scolastico. Anche l’uso delle mascherine quando sono nei banchi è stata 
accettata con serietà dai piccoli dai sei anni in poi. Questo è sicuramente il frutto della sinergia e 
collaborazione tra scuola e famiglie che dà sempre ottimi risultati. 
 Ad oggi gli adulti positivi al tampone nei tre plessi sono circa 10.  
Tutti sono stati posti in isolamento fiduciario al primo sintomo e prima della somministrazione dei 
tamponi.  
La decisione di non essere più dettagliata nella diffusione della identità delle persone positive al 
Corona virus, nasce dal rispetto delle persone stesse e dalla consapevolezza che questo non lede la 
sicurezza e la salute di nessun membro della comunità scolastica. 
I referenti Covid e tutto il gruppo di prevenzione lavora a pieno regime ogni giorno per cercare di 
ottenere il massimo anche dalla ASL, offrendo collaborazione in ogni situazione, nel rispetto dei ruoli 
e nella consapevolezza che loro è il potere decisionale e di organizzazione e disposizione di 
quarantene e soprattutto di somministrazione dei tamponi. Termino questa comunicazione 
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ringraziando tutti i membri di questa piccola grande comunità e rinnovando il mio invito a 
collaborare tutti nell’interesse primario del benessere psico fisico dei nostri cuccioli e ragazzi.  
Cordiali saluti a tutti e ancora grazie. 

 

                                                                                                                                                                 Il Dirigente Scolastico 

                                                                                                                       Dott.ssa Renata Ruggiero 
                                                                                                                                                                                        Firma autografa omessa ai sensi 
                                                                                                                                                                             dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/199 

 
 
 

 


